

Reflejará una nueva bandera la unidad de Bolivia ante la demanda marítima en La Haya



La Paz, 14 feb (RHC) El canciller de Bolivia, Fernando Huanacuni, indicó que la creación de una bandera gigante por la reivindicación marítima reflejará la unidad de los bolivianos y marcará un hecho histórico.

El presidente boliviano, Evo Morales, señaló previamente que la enseña acompañará la fase oral de la demanda marítima interpuesta a Chile en La Haya, para negociar una salida al Pacífico.

De acuerdo con la convocatoria, cada persona podrá portar su bandera de color azul mar con un mínimo de 10 metros de largo, y en su cuadrante superior izquierdo debe aparecer el estandarte tricolor y la whipala con las nueve estrellas que representan los territorios del país.

El mandatario expresó que la bandera de reivindicación marítima será ondeada el 10 de marzo como parte de los actos por el Día del Mar.

La confección de la bandera gigante por la reivindicación marítima reflejará la unidad de los bolivianos y marcará un hecho histórico, aseguró el canciller, Fernando Huanacuni.

El titular de Relaciones Exteriores declaró a periodistas que la convocatoria realizada por el presidente, Evo Morales, es muy importante porque llama a todos los sectores a unirse en “la esperanza boliviana” de volver al océano Pacífico.

Morales señaló previamente que la bandera acompañará la fase oral de la demanda marítima interpuesta a Chile en 2013 en La Haya para que negocie de buena fe una salida al mar.

Los alegatos orales se realizarán del 19 al 28 de marzo en la Corte Internacional de Justicia.

El estandarte será ondeado el 10 de marzo como parte de los actos por el Día del Mar.

De acuerdo con la convocatoria, cada persona interesada podrá portar su bandera de color azul mar, la cual debe medir tres metros de ancho con un mínimo de 10 metros de largo.

Además, en su cuadrante superior izquierdo debe aparecer el estandarte tricolor y la whipala con las nueve estrellas que representan los territorios del país.

En su cuadrante inferior derecho estará la estrella que representa al departamento del litoral boliviano.

El mandatario expresó que la bandera de reivindicación marítima será ondeada a lo largo de la vía que une las localidades intermedias de Sica Sica, La Paz, y Caracollo, Oruro, y que en esta iniciativa pueden participar todos los sectores de la sociedad.

Tras la Guerra del Pacífico (1879-1883) Chile ocupó 400 kilómetros de litoral y 120 mil kilómetros cuadrados de territorios ricos en minerales a Bolivia.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/155199-reflejara-una-nueva-bandera-la-unidad-de-bolivia-ante-la-demanda-maritima-en-la-haya>



Radio Habana Cuba